

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEPERAWATAN
Laporan Tugas Akhir, Tahun 2020

Ola Vania Auorora

ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN RASA NYAMAN NYERI PADA PASIEN POST OP CA. MAMMAE DI RUANG MAWAR RSUD Dr. H. ABDUL MOELOEK PROVINSI LAMPUNG TAHUN 2020

xiv + 67 Halaman + 10 Tabel + 3 Gambar + 5 Lampiran

ABSTRAK

Kanker payudara (*Ca. Mammae*) merupakan gangguan dalam pertumbuhan sel normal mammae dimana sel abnormal timbul dari sel-sel normal, berkembang biak dan menginfiltrasi jaringan limfe dan pembuluh darah. Kanker payudara ini merupakan kondisi ketika sel kanker terbentuk di jaringan payudara. Bisa terbentuk di kelenjar yang menghasilkan susu (*lobulus*), atau di saluran (*ductus*) yang membawa air susu dari kelenjar ke puting payudara. Kanker ini juga bisa terbentuk di jaringan lemak atau jaringan ikat di dalam payudara.

Tujuan dilakukan asuhan keperawatan ini adalah memberikan gambaran tentang asuhan keperawatan gangguan rasa nyaman nyeri pada pasien kanker payudara (*Ca. Mammae*) di Ruang Mawar RSUD Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung pada 3-6 Maret 2020. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, data diagnosis dan laboratorium, serta dokumentasi menggunakan format asuhan keperawatan medikal bedah. Pengkajian dilakukan pada subjek dengan diagnose post operasi ca. mammae. Setelah pengkajian dilakukan, dilanjutkan dengan merumuskan diagnosa keperawatan, intervensi, implementasi, dan evaluasi.

Hasil asuhan keperawatan pada subjek yaitu mampu memenuhi kriteria hasil yang diharapkan yaitu mampu mengontrol nyeri, melaporkan bahwa nyeri berkurang dengan menggunakan manajemen nyeri, mengenali nyeri, menyatakan rasa nyaman setelah nyeri berkurang. Dan nyeri pada subjek teratasi dimana saat dilakukan pengkajian pasien mengatakan jika pasien merasakan nyeri dengan skala 6, setelah dilakukan asuhan keperawatan pasien mengatakan jika nyeri berkurang dengan skala nyeri 1.

Kata Kunci : Asuhan keperawatan, kanker payudara, rasa nyaman nyeri.
Daftar Bacaan : 21 (2009-2018)